

## **ABSTRAK**

### **Upaya Pengembangan Tari Mancak Padang Di Nagari Pauh IX Kecamatan Kuranji Kota Padang**

**Oleh: Fani Putri Anggraini/ 2014**

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui tentang upaya pengembangan tari Mancak Padang di Nagari Pauh IX Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi terlibat, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka. Objek penelitian adalah tari Mancak Padang di Nagari Pauh IX Kecamatan Kuranji Kota Padang, instrumen penelitian adalah peneliti sendiri, alat-alat tulis dan camera video/photo.

Hasil penelitian yang diperoleh dari upaya pengembangan dilihat dari segi kuantitas jumlah pelaku pengembangan menurut kuantitas dilakukan dengan cara memperbanyak jumlah penari, dengan cara memberi pelatihan kepada generasi muda sebagai penerus dari tari Mancak Padang. Tari Mancak Padang sebelumnya yang mampu menarikan tari Mancak Padang hanya 5 orang, setelah diadakan penelitian yang dilakukan dengan Upaya Pengembangan sekarang sudah ada penambahan penari 15 orang yang bisa menarikan tari Mancak Padang. Latihan pertama dilakukan pada tanggal 30 November 2013, jumlah peserta pada hari pertama ini adalah 10 orang. Pada proses pembelajaran didampingi langsung oleh tuo tari serta yang mengajarkan tari Mancak Padang yaitu Gazali, pada hari pertama materi yang di berikan adalah gerak sambah samapi gerak rambah. Hari kedua dilakukan pada tanggal 7 Desember 2013, jumlah peserta pada hari kedua adalah 11 orang. Di minggu kedua latihan gerak rambah dan gerak palimauan, di minggu ketiga latihan materi yang di berikan cabiak kapan dan sampai gerak akhir. Hari ketiga pada tanggal 14 Desember 2013, jumlah peserta di hari ketiga ini adalah 15 orang. Para peserta memiliki tingkat kemampuan yang berbeda-beda, akan tetapi proses pembelajaran berjalan dengan baik. Gerak tari Mancak Padang adalah gerak yang sederhana dan musik yang sederhana. Kostum yang dipakai adalah destar, baju basiba, celana hitam dan kain pelakat.